



*学校便り作成にあたり、生徒の文章や写真を使用する場合があります。長田中学校個人情報取扱規程を遵守しておりますが、お気付きの点がありましたら学校までご連絡ください。

12月21日から23日にかけての気象の見通し

～雪の降り始めは、誰もが雪道に慣れていないので、特に交通事故に注意！～

17日(日)から18日(月)にかけて北陸地方の上空に強い寒気が入り、17日に富山・金沢・福井の3地点で、平年より23日、昨年より3日遅い初雪が観測されました。気象庁は、今週は21日(木)以降、さらに強い寒気の影響で、早期注意情報として、21日は富山、石川、福井の3県で、22日(金)は新潟も含めた北陸4県で警報級の大雪となる可能性があるとして発表しています。

21日から23日(土)にかけて、北陸地方の上空1500m付近に、沿岸部を含めて平地でも広く雪となる目安となる-9℃以下の寒気が入る見込みです。さらに21日から22日にかけてはJPCZ(日本海寒帯気団収束帯)と呼ばれる大陸付近から連なる発達した雪雲が北陸地方を直撃する予想もあります。JPCZは冬の日本海側で短時間に強い雪が降る原因となり、災害級の大雪をもたらすこともあります。その正確な位置の予測は困難であるため、常に最新の天気予測に留意する必要があります。

石川県の警報・注意報等が予想される期間

20日9時発表

	20日(水)			21日(木)			22日(金)			23日(土)		
	06-12時	12-18時	18-24時	00-06時	06-12時	12-18時	18-24時	00-06時	06-12時	12-18時	18-24時	00時-
大雪	加賀平地											
	加賀山地											
	能登平地											
	能登山地											
強風(風雪)	加賀陸上											
	加賀海上	強風										
	能登陸上											
	加賀海上											
波浪	加賀											
	能登											
	加賀・能登											

← : 警報級 ← : 注意報級 ← : 警報級の可能性あり

冬型の気圧配置や上空の寒気が予想よりも強まった場合は、警報級の大雪となるおそれがあり、また、高波の警報級の期間を延長する可能性がある。予想が変わる可能性もあるため、最新の情報をご確認ください。

【2023年12月20日金沢地方気象台 大雪に関するWEB説明会より一部抜粋】

2学期は明日22日(金)、25日(月)の2日間となりましたが、上表の予報から、今日の下校時と明日の登校時は特に注意が必要です。雪の降り始めは、ドライバーも歩行者も雪道に不慣れで、思わぬ事故が起こる可能性があります。しっかり防寒対策を取り、時間に余裕を持って登下校できるように心がけましょう。道路横断等、交通ルール厳守でお願いします。また、21日以降は北陸各地で最低気温が0℃前後と厳しい冷え込みとなる見込みです。先週までは平年を上回る暖かさの日が多かったので、寒暖差で体調を崩さないように注意しましょう。

第44回岡文化賞受賞！おめでとうございます！

～団体部門音楽 長田中吹奏楽部、個人部門弁論 松末明生さん～

16日(土)、金沢市文化ホールで岡文化賞授賞式があり、本校からは吹奏楽部と3年松末明生さんが、それぞれ団体部門音楽、個人部門弁論で表彰されました。おめでとうございます。この岡文化賞は、元金沢市長であった(故)岡良一氏から寄託された基金等をもとに、昭和56年から市内の中学校の文化活動の奨励と情操豊かで創造的な生徒の育成に努めることを目的に、優れた文化活動を行った市内の中学校や生徒を表彰するものです。



【冬季休業期間中の電話対応について】

26日(火)から冬季休業が始まります。保護者の皆様におかれましては、進路や部活動等でご相談がございましたら、学校までご連絡ください。金沢市立小・中学校では、自動音声応答装置を設置しておりますので、電話による問い合わせについては、下記の時間帯でお願いいたします。

○冬季休業期間中 平日：12月26日(火)～28日(木)、1月4日(木)、5日(金)

8 : 10 ~ 16 : 40

※12月29日(金)～1月3日(水)は閉庁期間となり、学校の電話は繋がりにくいため、事故や事件等に関する場合は、必要に応じて関係機関等へご連絡ください。

